



Datum August 2019
Veröffentlichung ab sofort
Redaktionskontakt Gina Wilbertz, Tel.: 02242-90166-13, hasebikes@amedes.de

Von der Garagenfirma zum international agierenden Unternehmen Ein Vierteljahrhundert Hase Bikes

Hase Bikes feierte sein 25jähriges Firmenjubiläum mit einem großen Sommerfest im Firmensitz in der ehemaligen Zeche Hibernia in Waltrop. Zahlreiche Kunden, Weggefährten, Branchenkollegen, Medienvertreter und natürlich Hase Biker aus der ganzen Welt nahmen die Einladung an und feierten mit.

Bei perfektem Sonnenwetter konnten die Gäste die Werkshallen besichtigen, einen ausführlichen Blick hinter die Kulissen der Spezialrad-Manufaktur werfen und natürlich sämtliche Hase Bikes ausgiebig testen. Danach lud die große, überdachte Outdoor Lounge zu einer Pause ein, um die zahlreichen kulinarischen Angebote auszuprobieren. Das Hase Bikes-Team versprühte bei seinen Werksführungen beste Laune, beantwortete Fragen und kümmerte sich um jeden Besucher.

Eines der Highlights der Feier war die Ansprache von Firmengründer, Geschäftsführer und Chefkonstrukteur Marec Hase, der mit Augenzwinkern und einer großen Portion Selbstironie Anekdoten aus 25 Jahren Firmengeschichte erzählte und die Entwicklung seines Unternehmens von der Garagenfirma zu einem der internationalen Branchenführer im Bereich Spezialräder darstellte. Dazu zeigte er alte Bilder, Film- und TV-Aufnahmen. So sahen die Anwesenden beispielsweise einen sehr jungen Marec Hase, dessen erstes Fernsehinterview in einem Lachanfall endet, aber auch einen deutlich medienerfahreneren Marec, der Günther Jauch und den damaligen Arbeitsminister Norbert Blüm auf einem Hase Liegerad-Tandem einträchtig Seite an Seite durch das Fernsehstudio radeln lässt. Gesendet 1993 in SPIEGEL



TV. Andere Filmausschnitte zeigten, wie Marec und sein Team den Rhein bei Köln überqueren – auf Kettwiesel-Trikes! Hierzu wurden große Schwimmer, ähnlich wie bei einem Wasserflugzeug, unter den Rädern montiert – eine PR-Aktion im Rahmen der IFMA 1999, die von der Presse ausführlich aufgegriffen wurde.

Die Kunst der Konstruktion auf acht Beinen

Auch wenn Marec nach eigener Aussage die Rheinüberquerung heute nicht mehr machen würde – für ausgefallene Ideen ist er immer gut. Das demonstrierte das nächste Highlight des Tages: Der Schauspieler Waldemar Kobus schlüpfte in die Rolle des Dompteurs und führte dem Publikum die jüngsten Kreationen von Hase Bikes vor: die Biester.

Marec Hase: „Zum 25. Jubiläum wollte ich etwas Besonderes machen. Etwas Verrücktes. Ich habe die kinetischen Objekte des niederländischen Künstlers Theo Jansen gesehen und wollte wissen, ob man das auch mit unseren Bikes machen kann.“

Man kann. Mit der ausdrücklichen Erlaubnis des Künstlers begann das Konstruktionsteam mit der Verwirklichung der Idee. Herausgekommen sind eindrucksvolle Geschöpfe: das einsitzige „kleine Biest“ und das zweisitzige „große Biest“. Wie man die spinnenähnlichen Wesen zähmt, zeigte Dompteur Waldemar Kobus mit viel Charme und Witz in seiner mitreißenden Biest-Show. Der Schauspieler, den viele aus Filmen wie „Wicki“ und TV-Serien wie „Babylon Berlin“ oder „Die Lottokönige“ kennen, ist ein alter Bekannter von Marec Hase. „Wir haben uns vor 25 Jahren beim Trampeln kennengelernt. Er hat mich angehalten, und ich habe ihn auf meinem Tandem mitgenommen“, berichtet Marec. Das Tandem war übrigens eine Weiterentwicklung des Bikes, auf dem Günther Jauch und Norbert Blüm gefahren sind.

Die Biester selbst erleben

Wer die Hase-Biester mit eigenen Augen sehen und vielleicht sogar fahren möchte, hat in diesem Jahr auf der Eurobike noch einmal Gelegenheit dazu – inklusive Waldemar Kobus' Biest-Show. Einen Vorgeschmack bekommt man hier:

<https://www.youtube.com/watch?v=968aOMxRDuM>

Hase Bikes auf der Eurobike: Freigelände FG/B7-1 und Demo Area DA 408

HASE **BIKES**

PRESS RELEASE

Film Jubiläumsfeier:

<https://www.youtube.com/watch?v=xY3EVphrNCA>

Bilder und Bildunterschriften:



Bild 1:

Marec Hase würdigte in seiner Ansprache Weggefährten, Mitarbeiter – und die Kunden.



Bild 2:

Marec Hase: Firmengründer, Geschäftsführer, Konstrukteur, Fahrradenthusiast



Bild 3:



Waldemar Kobus führt die jüngste Hase-Konstruktion vor: „das Biest“.

Die Bilder liegen in Druck- und Webqualität unter

<https://www.amedes.de/ftp/hasebikes/25-Jahr-Feier.zip>

zum Download bereit.

Über Hase Bikes:

Seit 25 Jahren entwickelt Dipl. Ing. Marec Hase, Inhaber und Geschäftsführer von Hase Bikes, außergewöhnliche Fahrräder. Von den Erfolgen des inzwischen 60köpfigen Teams zeugen nicht nur zahlreiche Design- und Konstruktionspreise, sondern vor allem leidenschaftliche Hase Biker auf (fast) der ganzen Welt. Die Delta Trikes und Tandems von Hase Bikes sind im Freizeitsport gefragt, auf Radreisen, im Familienalltag und im Reha-Bereich. Ihre innovative Konstruktion, die hochwertige Technik und das mehrfach ausgezeichnete Design machen sie für jeden attraktiv, unabhängig von Alter oder körperlichen Einschränkungen. Durch ein großes Spektrum an Zubehör für verschiedene Anwendungen lassen sich Hase Bikes so individuell an die Bedürfnisse von Radfahrern anpassen, dass selbst die Grenzen zwischen „gesund“ und „handicapped“ verschwinden.

Mehr Informationen darüber, was die Räder und die Menschen von HASE BIKES so speziell macht auf www.hasebikes.com.